



### **La Fondation Madeli-Aide : objectif initial atteint**

La Fondation Madeli-Aide dévoile avec plaisir les résultats préliminaires de sa campagne majeure de financement.

Au milieu de janvier, l'objectif initial d'un million et demi de dollars a été atteint et même dépassé : grâce à un don de 10,000\$ reçu la semaine dernière la somme totale souscrite jusqu'au 12 janvier est de 1,507,525\$ (un million cinq cent sept mille cinq cent vingt-cinq dollars).

Fort encouragé par ces résultats, le président de la Fondation Madeli-Aide, Franklin Delaney a déclaré : « On n'en restera pas là. On continue la souscription, l'objectif final de la campagne reste ouvert jusqu'à la clôture au mois de juin prochain. Plusieurs donateurs nous ont promis des sommes importantes et il nous faut les recueillir ».

Il reste aussi plusieurs dons à ramasser dans la campagne interne, celle que les membres du conseil d'administration font auprès de leurs connaissances et amis.

L'argent souscrit sera encaissé durant les cinq prochaines années mais déjà la Fondation a reçu quelques gros chèques. Les revenus de placement aideront à l'avenir à payer les bourses des étudiants et les projets de soutien à la promotion des études aux Iles. La Fondation maintient aussi ses activités de financement que sont ses très estimés soupers de homard.

Profitant du dernier conseil d'administration, le président Delaney a encouragé ses membres à poursuivre leur campagne, a remercié la présidente de la campagne Marie-Huguette Cormier de l'élan qu'elle lui a donné et il a donné un coup de chapeau aux donateurs corporatifs généreux envers la Fondation, que sont la Fédération des caisses Desjardins du Québec, Hydro-Québec et les Rôtisseries St-Hubert.

**SOURCE :**

Franklin Delaney, président de la Fondation : 514-733-7754

<http://www.madeli-aide.org/>

Montréal, 16 janvier 2007